

## Glücksguldenverlosung – Übergabe der Gewinne bei Sparkasse Wolfach



Bildunterschrift: (v.l.n.r.) Reinhold Waidele, Carin Welle, Ursula Waidele, Samuel Benz, Ramona Millinger, Thomas Wild, Sarah Müller, Axel Fahner

Verzögert durch die Pandemie-bedingten Einschränkungen konnten nun doch Gewinner der Hauptpreise der Glücksguldenaktion 2020 zur Preisübergabe in die Räume der Sparkasse Wolfach eingeladen werden. Axel Fahner, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Wolfach, begrüßte die Anwesenden herzlich und freute sich, dass die Preisübergabe jetzt doch stattfinden konnte. Reinhold Waidele, 1. Vorsitzender des Gewerbevereins Wolfach e.V., dankte Axel Fahner und der Sparkasse für die Unterstützung des Gewerbevereins als Premiumpartner und für den von der Sparkasse gesponserten Hauptgewinn in Form eines Geschenkgutscheins des Gewerbevereins im Wert von 500,- Euro. Ferner bedankte er sich für die Möglichkeit der Durchführung dieser Preisübergabe in den Räumen der Sparkasse und bei Sarah Müller für die gute Zusammenarbeit.

Sodann wurden die Gewinne übergeben:

Ursula Waidele aus Schapbach erhielt einen Geschenkgutschein des Gewerbevereins im Wert von 50,- Euro, für Jens Millinger aus Wolfach nahm seine Ehefrau Ramona einen Gutschein des Feinkostgeschäftes „Il Cesto“ im Wert von 50,- Euro in Empfang, Thomas Wild aus Oberwolfach freute sich über einen Gutschein der Boutique „Chamäleon“ im Wert von 100,- Euro und Carin Welle aus Hausach hatte einen Gutschein des Gewerbevereins im Wert von 250,- Euro gewonnen. Mit der abwesenden Sabine Armbruster aus Oberwolfach wird sich die Sparkasse zur Übergabe des Preises, eines Gutscheins des „Wolfacher Sportladens“ im Wert von 50,- Euro in Verbindung setzen. Alle Gewinner erhielten außerdem von der Sparkasse eine Flasche besten Sekts aus badischem Haus.

Die Übergabe des Hauptgewinns, eines Gutscheins des Gewerbevereins im Wert von 500,- Euro, übernahm Axel Fahner selbst. Gewinner war der zwölfjährige Samuel Benz aus Wolfach, der zusammen mit seiner Mutter Barbara erschienen war. Anstelle des Sekts, über den sich seine Mutter freuen durfte, erhielt er zusätzlich ein Päckchen kindgerechter Leckereien von Axel Fahner überreicht.

Anschließend blieb man noch kurz beisammen und Reinhold Waidele informierte über das „Heimatkärtle“, das in Kooperation mit umliegenden Gemeinden den Geschenkgutschein des Gewerbevereins ablösen wird. Er betonte auch, wie wichtig es sei, dass Kunden den lokalen Einzelhandel und die Gastronomie zu unterstützen, welche unter der aktuellen Pandemiesituation besonders zu leiden haben.